



## Malerei und Grafik im Haus Trüffel Wein & Delikates

Fulda (MK). Der Förderverein Galerie 21 im Haus Trüffel Wein & Delikates in Fulda, von-Schildeck-Straße 21, der seit vier Jahren Künstler und deren Arbeiten unterstützt, zeigt zur Zeit Malerei und Grafik von Udo Holzheim. Mit dieser Ausstellung, die bis Juni zu sehen sein wird, setzt der Förderverein seine Reihe zur Erinnerung an den ehemaligen Jungen Kunstkreis (JuKu) in Fulda und seine Mitglieder fort. Die Ausstellung ist geöffnet dienstags bis freitags von 14 bis 19 Uhr und samstags von 10 bis 14 Uhr.

Foto: MK